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出席者：米倉、校長、円城寺、三浦、安樂、生川、市原 

欠席者：杉山、博田、金田、川上 
 

１  開会 

（市原）それでは、第１０回学校運営協議会を始めます。よろしくお願いします。 

２ 内容 

（１）会長挨拶 

効率よく進めていきたいと思います。よろしくお願いします。 

（２）校長挨拶 

   移動教室、合唱コン実施についてご意見をいただきありがとうございました。合唱コンは

学年別に実施いたします。 

（３）今年度の総括（校長） 

   各学年、分掌主任からのまとめ 

  （久保田）１人以外全員進路先は決まりました、不登校生徒への対応ありがとうございまし

た。合唱コン後修学旅行があり、卒業式と続きます。 

  （圓城寺）２人の生徒は希望の学校に入れてよかったです。 

  （小川）１年生は自分たちから考えて行動できるようになってきました。欠席者に対して資

料を運んだり、オンライン勉強会をやったりと助け合って生活しています。学力について

は課題が多いです。ＳＮＳでのトラブルはあり、保護者の協力を得ながら進めています。 

    進路指導部では体験を通して学ばせるよう工夫してきました。国際理解教育、伝統文化

（落語、車人形、和太鼓など）は今後も続けていきたいです。今年の進路情報は変更が多く、

対応が大変でした。 

（４）次年度の学校経営計画（校長） 

   学校経営報告書をご覧ください。学習教室、不登校対応矢印の部分が自己評価になります。

課題と対応策は下線部の部分を重点に進めていきたいと思います。来年度の教育課程届が正

式に決まりましたので、お知らせします。 

（５）学校関係者評価（市原） 

    ホームページにアップしますのでご覧ください。 

（６）次年度の教育課程届（市原） 

    まず、年間時数計画表です。年間行事予定表はご覧のとおりです。入学式、合唱コン、第

２回定期考査の日程が変更になっています。 

（７）次年度の計画（校長） 

   学校運営協議会の年間計画表を作成しました。現在確定しているものです。学運協の委員

の方の変更があります。大木さん、新ＰＴＡ会長が新加入です。 

（８）学運協のまとめ（米倉） 

   成果と課題をまとめました。学習（生徒）支援、授業支援、業務（教師）支援を中心に進

めました。 

  （生川）いい先生が集まってよかったです。一覧をご覧ください。来年度もより活動を強く

していきたいと思います。 

（９）質疑応答及び情報交換 

 （安樂）充実した資料を準備していただきありがとうございました。学校の様子も理解でき

てよかったです。保護者としてよい機会をいただきました。私も学校の子どもたちを応援



していきたいと思います。 

（三浦）学校薬剤師としても関わらせていただきました。換気扇にカーテンが懸ってしまい、

換気が十分機能しませんでしたが、改善されてよかったです。学習支援は続けてほしいです。 

（圓城寺）小学校から対応しないと学習支援は厳しいです。１年生からの継続性が必要です。

不登校生徒対応は楽しかったです。社会のことはもう少し話してみたかったです。３年生２

名は希望の学校に進めてよかったです。 

（生川）５０年ぶりに学校と関われてよかったです。先生方の苦労も理解できました。やりが

いがありました。先生方が協力的で、学運協も推進してもらえてやりやすかったです。 

（米倉）来年度もやらせていただきます。よろしくお願いします。 

３ 閉会 

（校長）令和３年度ありがとうございました。 


